

El Pleno se adhiere al Pacto Local de Empleo

Paulino Sánchez

La Corporación Municipal acordó adherirse al Pacto Local de Empleo propuesto por la Consejería de Industria y Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que ya han firmado a nivel regional organizaciones sindicales y patronales y que pretende nuclear una serie de acciones formativas y de empleo en torno al mismo.

La propuesta, que era presentada al pleno por el alcalde sobre un informe elaborado por la concejalía de Promoción Económica, no supone coste alguno para el municipio en su fase inicial, habiéndose elaborado para su desarrollo un documento con propuesta de plan de empleo en el que se contará con acciones en las que puede emplearse a un total de 788 personas y puede contar con unas subvenciones por encima de los 164 millones de pesetas.

Los dos grupos estuvieron de acuerdo en aprobar la iniciativa, aunque por el grupo Popular se pedía, por mediación de los concejales Nieto y Luna, si podía abrirse el pacto, sobre todo a asociaciones agrarias, a lo que respondía el concejal de Promoción Económica, Luis Díaz Cacho, que el pacto está abierto por completo y cuando sea concedido se pondrá en conocimiento del pleno.

Por otro lado se aprobaba, en el último punto del orden del día, una solicitud de ayuda a la Consejería Regional de Industria y Trabajo, para la creación de empleo en los denominados nuevos yacimientos de empleo, por el que se contrataría a 16 personas a lo largo del año. De ellos seis discapacitados que podrán destinarse como conserjes a los distintos colegios de la localidad, así como cinco maestros contratados como personal de apoyo a los jóvenes y además cinco monitores.

Asimismo era aprobada el acta de la sesión anterior, al igual que la solicitud de subvención a la Diputación para el arreglo de las calles Zaragoza y Pozo de San Juan, siendo el importe total del proyecto de más de doce millones de pesetas, de los cuales 8.226.084 correrían a cargo de la Diputación y el resto del Ayuntamiento, contratando a 19 trabajadores en paro tres meses durante 35 horas semanales.



El único punto en el que el grupo popular votó en contra fue el de la imposición de contribuciones especiales para la obra de reposición de acerados en la calle Pozo Ermita, al igual que en ocasiones similares, mientras que en el punto de escritos y comunicaciones se daban a conocer a los concejales diversas subvenciones de la Diputación, así como la delegación de funciones de la secretaria general de la Corporación en otros funcionarios y la modificación del convenio colectivo del personal laboral municipal.

El Pleno contó con la presencia de 15 de los 17 concejales, 10 del PSOE y 5 del PP.

Inauguradas las reformas del cementerio

En la tarde del viernes 30 de octubre quedaban inauguradas las reformas del Cementerio Municipal, acometidas en los últimos meses. Nuevo asfaltado del camino, instalación de 40 farolas a lo largo del camino, peatonalización de la entrada principal y, por otro lado, acondicionamiento del nuevo aparcamiento en los terrenos que adquiría el Ayuntamiento y que tienen una superficie de 8.000 m².

El nuevo aparcamiento ha sido acondicionado y ha servido para utilizarlo por los vehículos que se desplazaron en los días de los Santos y los Difuntos. En el próximo número ampliaremos esta información.